

Pressemitteilung

Penzberg, 12.04.2024

Das Klinikum Penzberg stellt sich am Tag der offenen Betriebe vor

Penzberg - Der Tag der offenen Betriebe am 11.04.2024 stand für das Klinikum Penzberg ganz im Zeichen der Arbeits- und Ausbildungsmöglichkeiten. Der Vormittag gehörte den Schülerinnen und Schülern der Penzberger Schulen, die spannende Einblicke in das Ausbildungsangebot des Klinikums erhalten haben. Insgesamt besuchten drei Schülergruppen das Klinikum Penzberg. Sie wurden dabei jeweils von einem Tourguide begleitet. Als Begleiter der zweiten Gruppe, durfte der Bürgermeister der Stadt Penzberg, Stefan Korpan, am Klinikum herzlich begrüßt werden.

Am Vormittag erfuhren die Schülerinnen und Schüler, welche Aufgaben bei der Versorgung von Patientinnen und Patienten in den unterschiedlichen Berufsbereichen der Pflege zu bewältigen sind. Dabei durften sie an dem "bereitwilligen" Patienten Herrn Bär, Blut abnehmen, Verbände wechseln und Wundklammern ziehen. Mit Hilfe der Praxisanleiterinnen wurden Vitalwerte gegenseitig gemessen und Ruhe-EKGs an Freiwilligen durchgeführt.

Am Abend durfte dann die breite Öffentlichkeit einen Blick hinter die Kulissen des Klinikbetriebs werfen. Die Pflegedirektorin, Lydia Pietsch, und die Zentralen Praxisanleitungen führten die Besucherinnen und Besucher durch das Klinikum und berichteten über die Arbeit in der Pflege.

In lockeren Talkrunden wurde individuell auf Fragen und Wünsche der Teilnehmenden eingegangen. "Es war ein sehr spannender Tag für uns und wir hoffen auf viele qualifizierte Bewerbungen", so die Pflegedirektorin Lydia Pietsch.

**Ein Unternehmen der
Starnberger Kliniken GmbH**

Am Schloßbichl 7
82377 Penzberg
T +49 8856 910-0
F +49 8856 910-123
www.klinikum-penzberg.de

Geschäftsführung
Martin Schmid

Pressereferent
Petr Lehr
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
petr.lehr@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Krankenhaus Penzberg GmbH
Amtsgericht München
HR-B 195296



Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg, Starnberg und Molekulardiagnostik.